

## Nevada

Le Nevada, qui est l'État le plus célèbre des États-Unis pour les divertissements, est une des destinations préférées des touristes canadiens. D'une superficie de 286 299 km<sup>2</sup>, il est situé dans une des parties les plus arides des États-Unis. Sa population, de 80 000 habitants, habite principalement les grands centres urbains de Las Vegas, Reno et la capitale, Carson City. Le comté de Clark dans le Sud comprend 60 % de la population de l'État alors que son industrie du divertissement compte pour 75 % du chiffre total de l'État. La production industrielle du comté ne constitue cependant que 25 % du total dans le Nevada.

## Wyoming

Le Wyoming a une population de quelque 406 000 habitants, dont 40 914 habitent à Cheyenne, la capitale, et 50 900 à Casper, ville en plein essor à cause de ses ressources énergétiques. Il s'agit d'un État aux contrastes géographiques puisqu'on y trouve les majestueuses Rocheuses et la plaine, où derricks et bétail cohabitent en harmonie. Cela fait de l'État un centre d'intérêt touristique à longueur d'année. Le Wyoming, d'une superficie de 253 597 km<sup>2</sup>, est situé au coeur du "midwest" américain.

## Hawaï

Les îles Hawaï se situent au milieu de l'océan Pacifique, soit à 3 682 km de leur plus proche voisin, la Californie. L'État est formé d'une chaîne de huit grandes îles (dont sept sont peuplées) et 124 îlots. La superficie d'Hawaï est de 16 699 km<sup>2</sup>. Cet État se distingue ainsi des autres par sa position géographique et ses activités économiques. Sa situation lui a permis de devenir le carrefour du Pacifique.

Les îles sont effectivement les sommets visibles de montagnes volcaniques. Le Mauna Kea, 4 204 m, et le Mauna Loa, 4 169 m au-dessus du niveau de la mer, sont les sommets dominants; ils se trouvent sur la plus grande île de l'archipel.

Grâce à des températures qui se situent entre 18°C et 29°C, les activités extérieures et un mode de vie décontracté sont de mise. La précipitation varie beaucoup; la moyenne annuelle à Honolulu n'atteint que 56 cm par an, tandis qu'elle s'élève à environ 398 cm à